
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CARENCIAS EN SEÑALIZACIÓN’

Acumulamos ya dos años en los que estamos poniendo de manifiesto mediante iniciativas
la precaria o nula señalización de nuestros caminos y carreteras municipales, siendo la úl-
tima ocasión que lo reclamamos en noviembre del pasado año.

Lamentablemente tenemos demasiados puntos peligrosos en itinerarios donde las seña-
les han desaparecido hace más de un año sin llegar a reponerlas, otras han perdido el co -
lor, biondas que han desaparecido por efecto de las Danas o que, por accidente, se han
desprendido de algún puente o desnivel peligroso, inexistencia de paneles nominativos de
poblaciones, etc.

Nuestro Grupo ha detectado hasta un centenar de señales de ‘Stop’ que han desapareci-
do, o están tan defectuosas que han perdido su pintura hace más de un año, además de
la existencia de calles en algunas diputaciones que no han reorganizado aún su tráfico.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguien-
te:

PREGUNTA

¿Cuándo este Gobierno tomará en serio  esta deficiencia demandada por vecinos y mate-
rializará las iniciativas aprobadas en el Pleno por unanimidad para subsanar estas caren-
cias de señalización, después de que hace tres meses afirmaran que tienen previsión de
colocar 1.000 señales, 180 kilómetros en reposición o nueva señalización lineal y 20.000
m2 de pintado en señalización?

Cartagena, a 17 de febrero de 2022
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